



## La apuesta del Municipio de La Costa por el alto rendimiento de deportistas costeros



**Axel Kicillof calificó de escabroso el caso de las coimas en discapacidad y exigió celeridad de la Justicia**

**Salud Pública en La Costa: un vecino costero agradeció la atención que le permitió evitar una cirugía de alto riesgo**

**Nuevos allanamientos y otra detención por el violento robo al supermercado de San Clemente del Tuyú**



**Se llevará a cabo la jornada de capacitación "La calidad turística marca la diferencia" en Mar de Ajó**



## Exclusivo: en licitación a medida, el gobierno otorgó 15 mil millones para Suizo Argentina, la droguería de las coimas que reveló Spagnuolo

ELDESTAPEWEB. La droguería Suizo Argentina, señalada por el íntimo presidencial Diego Spagnuolo como el epicentro del esquema de tráfico de coimas hacia Karina Milei, se quedó con una licitación de más de 15.000 millones de pesos del Hospital Posadas. Según pudo reconstruir El Destape, esa licitación multimillonaria tuvo diversas irregularidades:

Se hizo por casi 1.000 ítems hospitalarios con la obligación de que los proveyera una misma empresa en lugar de la más barata por ítem, lo que significa que la diseñaron para que solo puedan participar droguerías como Suizo Argentina, que son intermediarios, y no directamente laboratorios, que podrían ofrecer precio más barato. Antes no se hacía así, se licitaba por insumo para conseguir el mejor precio.

La hicieron 3 veces hasta que la ganó la droguería Suizo Argentina. En la primera había perdido la licitación con otra droguería y la dieron de baja con la excusa de que había que, literal, seguir el ejemplo del equilibrio fiscal del que habla Javier Milei en el Presupuesto 2025 que no se trató; en la segunda también estaban las ofertas y la bajaron; la tercera quedó en manos de la empresa que Spagnuolo señaló como la gestora de las coimas.

La licitación se hizo en formato de compra abierta, que significa que se acordó un monto y el Posadas le fue pidiendo productos a la droguería Suizo Argentina hasta completar el total, pero no hay ningún detalle de que se compró en 18 pedidos que hubo del hospital a la empresa por más de 3.700 millones. En este esquema, la Suizo Argentina es intermediaria entre el Hospital Posadas y los proveedores que quedaron afuera de la licitación por la forma en que fue diseñada.

“La gente de la Suizo llama a los demás proveedores y les dice ‘escuchame, ahora ya no es más el 5, ahora tenés que poner el 8’” se escucha en uno de los audios de Spagnuolo, el amigo de Javier Milei. La droguería Suizo Argentina, manejada por la familia Kovalivker, obtuvo esta licitación del Posadas por 15.393 millones de pesos. Si, como se lo escucha a Spagnuolo, las coimas en la era de los Milei son del 8%, la cifra solo por este caso superó los 1.200 millones de pesos. Eran, cuando esto se firmó, un millón de dólares.

Todo para uno

La millonaria licitación del Hospital Posadas que se quedó Suizo Argentina fue diseñada para que una empresa haga de intermediaria en la provisión de 998 insumos. La clave fue que hicieron un pedido por infinidad de cosas que precisa un hospital y pusieron como requisito que lo tenía que ofrecer una misma empresa. Antes no se hacía de esa forma, sino que se licitaba por ítem para conseguir el mejor precio. La maniobra dejó prácticamente a todos afuera y la hizo exclusiva para droguerías, que se dedican a esto y, obviamente, le ponen una rentabilidad encima. Ningún laboratorio podía ofrecer todos los medicamentos e insumos de un hospital: hacer una licitación hospitalaria de 998 ítems es direccionarla hacia las droguerías como Suizo Argentina.

Se hizo con un sistema de compra abierta, algo que es común: se acuerda con un proveedor un monto y se le va pidiendo productos hasta cubrir el monto. Lo irregular es que

el Posadas hizo una licitación por 998 ítems distintos pero puso como condición que tenía que ofrecerlos todos la misma empresa, algo que no se hace en este tipo de licitaciones. Menos cuando el listado de esos 998 ítems van desde fentilino a alcohol etílico, desde antibióticos hasta agua destilada, desde vacunas hasta vaselina, pasando por todo tipo de medicamentos tanto costosos como ibuprofeno común, insulina y hasta vitaminas.

El truco consta en el Pliego de la Licitación, donde dice que “el oferente deberá presentar su propuesta por la totalidad de los subítems” y que “no se aceptarán ofertas parciales”. No tiene ninguna justificación. El pliego lo firma Aitor Ibarra, director de Administración del Posadas.

Las licitaciones que tienen muchos ítems se pone cada uno en lo que se llama, en la jerga administrativa, un renglón. Es una tabla, cada cosa que se tiene que comprar tiene un renglón. Las empresas que participan de la licitación hacen ofertas por cada renglón y cuando se adjudica se compra a cada renglón a la que ofreció más barato. Por ejemplo, en este caso una empresa hubiera podido licitar por el alcohol etílico y otra por una vacuna.

Lo que conviene en una licitación de este tipo es compulsar precios de cada renglón para conseguir el más económico: acá le dieron todo a una sola firma, Suizo Argentina, una droguería que lo pone su ganancia por encima del precio de laboratorio.

A veces no se puede evitar a las droguerías para la compra de algunos medicamentos ya que tienen contratos con exclusividad con los laboratorios, en especial los del exterior. La Suizo Argentina, por ejemplo, dice que representa de forma exclusiva a Cardinal Health, Nestle Health, Seca y Baxter, que es distribuidor autorizado de Solventum y Abbot. Es un circuito cerrado. Pero lo que llama la atención en la megalicitación del Posadas es que incluye decenas de medicamentos que no son de laboratorios extranjeros e incluso insumos sencillos como alcohol y agua destilada que no precisan de una droguería como intermediario para conseguirse. Esa intermediación no tiene justificación. O ahora parece que sí.

Con el sistema de compra abierta desde el Posadas hicieron 18 pedidos a la droguería Suizo Argentina por, hasta ahora, 3.753 millones de pesos. Pero no se sabe qué se compró en cada uno, ya que siempre ponen como ítem uno de los 998 renglones que era el de Pregabalina 75, que se utiliza para tratamientos de epilepsia y ansiedad. Es evidente que no fue lo único que compraron, pero lo interesante es que aún si fuera solo esa droga se puede conseguir de manera directa de varios laboratorios nacionales, no hacía falta la droguería Suizo Argentina como intermediaria.

Quiero ganar la tercera

La millonaria licitación que se quedó Suizo Argentina se hizo 3 veces. En la primera otro laboratorio ofreció un precio más barato y la dieron de baja. La segunda la frenaron por un desmanejo en el aviso de una prórroga ya con ofertas en mano. La tercera la ganó la droguería Suizo Argentina.



Fue así. El 25 de septiembre de 2024 se hace por primera vez la licitación. Participaron 16 oferentes de los que quedaron 6. La Suizo Argentina ofertó por 18.238 millones de pesos pero DNM Farma ofreció hacerlo por 17.712 millones, una propuesta más conveniente para el hospital. Con los números en mano las autoridades del Posadas dejaron sin efecto la licitación.

El argumento fue Milei había presentado el Presupuesto 2025 donde, escribieron textual, “estipula en su génesis el compromiso ineludible del Gobierno Nacional con el equilibrio fiscal” y que “se infiere entonces que esa Regla Fiscal implica la tarea de proceder a revisar detalladamente el conjunto de erogaciones de este Hospital Nacional”. Es fue la excusa para dar de baja una licitación que había perdido la droguería Suizo Argentina. Lo firmó Guillermo Fernández, por entonces aún director del Posadas.

El Presupuesto 2025 nunca se trató en el Congreso por el bloqueo que implementó José Luis Espert como presidente de la Comisión de Presupuesto. En noviembre, dos meses después, hicieron de nuevo la misma licitación. Esta vez el truco para darla de baja fue una falla en la comunicación a los oferentes. La maniobra fue posponer la fecha de apertura de las ofertas pero subieron la modificación al sistema después de que ya se habían presentado las ofertas. “De continuar el presente llamado, se verán perjudicados interesados y oferentes, ya sea aquellos que efectivamente pudieron presentar sus ofertas previo a la efectiva apertura, como aquellos interesados que consideraron tener tiempo hasta el 12 de diciembre para su presentación” escribieron y por esta “falla” dejaron sin efecto la licitación por segunda vez. ¿Otra vez había perdido Suizo Argentina?

La tercer fue la vencida. La apertura de sobres con las ofertas fue el 11 de diciembre de 2024. Esta vez se presentaron 11 empresas y fueron confirmadas 4. La pulseada estaba otra vez entre Suizo Argentina y DNM Farma. Pero esta vez Suizo Argentina ofertó 15.393 millones de pesos contra 16.882 millones de DNM Farma y se quedó con la licitación.

La orden de compra, que le pone sello final a todo el proceso, se firmó el 12 de marzo de 2025. En el medio hubo cambio de director del Posadas. Fernández renunció y en su lugar fue designado Ángel Daniel Elía, que es quien firma finalmente el pago de 15.393 millones de pesos para Suizo Argentina. El Destape se comunicó con Elía para consultarle sobre esa licitación pero no obtuvo respuesta.



**Atlántica Video Cable S. A.**



TV  
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa  
(02245) 49-2135

General Lavalle  
(02252) 49-1313

Las Toninas  
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú  
(02257) 15 580454

Costa del Este  
(02246) 43-5420

[www.avcsa.com.ar](http://www.avcsa.com.ar)

[info@avcdigital.com.ar](mailto:info@avcdigital.com.ar)

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

# Se llevará a cabo la jornada de capacitación "La calidad turística marca la diferencia" en Mar de Ajó

En un escenario donde la competencia es cada vez mayor y los visitantes buscan experiencias auténticas y de excelencia, la Municipalidad de La Costa invita a participar de la jornada de capacitación "La calidad turística marca la diferencia", que se llevará a cabo el martes 26 de agosto a las 14.00 en el Espacio Multicultural de Mar de Ajó (Yrigoyen y Sacconi).

La propuesta es gratuita y abierta a toda la comunidad, destinada a todas las personas interesadas en el desarrollo turístico local, más allá de que cuenten o no con el Sello de Calidad.

El encuentro busca brindar herramientas para fortalecer la competitividad de la oferta turística del distrito, trabajando sobre métodos y procesos de calidad, estrategias para la mejora de los servicios, la satisfacción del turista y la orientación al logro de

**TALLER PARTICIPATIVO**

## LA CALIDAD TURISTICA

MARCA LA DIFERENCIA

**Sumate a esta propuesta para fortalecer la calidad de nuestros servicios turísticos y hacer de La Costa un destino cada vez más competitivo.**

*Trabajaremos juntos en herramientas para: Métodos y procesos de calidad - Mejora de los servicios - Satisfacción del turista - Logro de objetivos*

**Disertantes:**  
**Mg. Mauro Beltrami: Magister en Direccion de Empresas**  
**Lic. Germán Treuer: Especialista en gestión integrada de calidad y medio ambiente. Auditor líder ISO 9001 (IRAM)**

## El Taller Municipal de Patín brilló en el torneo regional de San Clemente



La Dirección de Deportes del municipio informó que el pasado domingo se desarrolló un torneo regional de patín en la localidad de San Clemente del Tuyú, con la presencia del Taller Municipal de Patín a cargo de la profesora Rosario Herrera.

Las alumnas tuvieron un gran desempeño obteniendo importantes posiciones:

Justina Luciani: 1° puesto  
 Delfina Goicochea: 2° puesto  
 Eleonora Musante: 2° puesto

Catherine Malerba: 2° puesto  
 Evangelina Montand: 2° puesto  
 Giuliana Montenegro: 3° puesto  
 Luciana García: 4° puesto  
 Delfina Ramírez: 5° puesto  
 Ludmila Álvarez: 5° puesto  
 Carola Álvarez: 8° puesto

Desde la organización se destacó el esfuerzo y dedicación de todas las patinadoras y el acompañamiento de sus familias.

objetivos concretos. Para ello, se contará con la disertación de destacados profesionales con amplia experiencia académica y en gestión: Mg. Mauro Beltrami (magíster en Dirección de Empresas y Licenciado en Turismo) y Lic. Germán Treuer (licenciado en Comercialización, experto en gestión integrada de la calidad y ambiental y auditor líder ISO 9001 en el Instituto Argentino de Normalización y Certificación – IRAM).

Con esta nueva capacitación se continúa fortaleciendo el camino iniciado en 2014 con el Sello de Calidad Turística, que ya distinguió a más de 300 comercios y empresas locales. Hoy la propuesta se abre a toda la comunidad para que cada persona vinculada al turismo pueda sumar conocimientos, innovar en sus servicios y ser parte activa de un destino cada vez más competitivo.

**pionero**  
 PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

**PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES**



**2246 509820**

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS  
 DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

**CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL**

**Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067**

**Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sábados: 8.30hs a 13.00hs**

# Nuevos allanamientos y otra detención por el violento robo al supermercado de San Clemente del Tuyú

**FARONOTICIAS.** La Policía Bonaerense detuvo a un segundo sospechoso acusado de participar en el asalto armado a un comercio de calles 8 y 31. Durante los operativos se secuestraron autopartes, una moto de procedencia ilícita y otros elementos de interés para la causa. Ya son dos los detenidos por el hecho.

La investigación por el violento robo ocurrido el martes por la noche en un supermercado de San Clemente del Tuyú sumó en las últimas horas una nueva detención. Efectivos de la Policía Bonaerense realizaron allanamientos en distintos puntos de la localidad, donde secuestraron autopartes, una motocicleta con pedido de secuestro y otros elementos vinculados a la causa.

El operativo permitió aprehender a un hombre que quedó a disposición de la Justicia y fue trasladado a sede policial. Con esta captura, ya son dos los detenidos por el asalto.

El hecho había ocurrido alrededor de las 21 horas del martes, cuando al menos dos delincuentes armados y encapuchados irrumpieron en un supermercado ubicado en las calles 8 y 31. Bajo amenazas con armas de fuego, se llevaron la recaudación del día, cuyo monto no fue precisado.

Tras el asalto, las cámaras de seguridad municipales y privadas permitieron identificar un vehículo sospecho-

so. Con esa información, la Policía montó un operativo cerrojo que terminó en una persecución por la Ruta hacia la zona de Lavalle. El automóvil fue interceptado y uno de los ocupantes detenido. En su poder se secuestraron armas de fuego, precintos, pasamontañas y dinero en efectivo.

Posteriormente se confirmó que ese primer aprehendido tenía antecedentes penales y un pedido de captura activo por "robo calificado en poblado y en banda". Ahora, con la nueva detención y los elementos secuestrados, la investigación avanza en busca de dar con más implicados en el hecho.



## Arte y memoria en Casa de la Cultura: llega la muestra "Del Silencio a la Voz"

La Municipalidad de General Lavalle, a través de la Secretaría de Cultura, Educación, Deporte y Turismo, invita a la comunidad a la muestra Del Silencio a la Voz, una experiencia interactiva, íntima y sensorial en la que cada objeto guarda un latido, un secreto y una voz que espera ser escuchada.

La muestra que estará a cargo de Marisa Silvia García Menéndez, se realizará el miércoles 27 de agosto a las 17:30 horas en la Casa de la Cultura.

El evento propone habitar nuevas formas de la palabra, el arte y la memoria, trascendiendo el libro tradicional.

El CIIE "Rincón de Ajó" espera contar con la presencia del público en este encuentro único.



**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.**



**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**

**COSYC LAS TONINAS LTDA**  
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:  
info@cosyclastoninasltda.com.ar

CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067  
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

# Axel Kicillof calificó de “escabroso” el caso de las coimas en discapacidad y exigió celeridad de la Justicia



C5N. El gobernador bonaerense Axel Kicillof fue contundente en su diagnóstico sobre el caso que sacude la Agencia Nacional de Discapacidad (ANDIS), calificó el presunto mecanismo de coimas como “escabroso” y consideró que se trata de un hecho de “enorme gravedad” que exige una respuesta judicial sin demora.

En una entrevista con Radio 10, expresó que si los audios que vinculan al extitular de ANDIS, Diego Spagnuolo, con retornos económicos están verificados, se trataría de un escándalo sin precedentes y sostuvo que la rápida salida de éste del organismo parecería confirmar la magnitud del caso.

“Si el audio es verdad, si se prueba su pertenencia, cosa que parece convalidada porque lo echaron a este hombre, lo que describe es tremendo, un escándalo de una magnitud que yo no recuerdo con tanta precisión, con tanta cercanía, un tipo que no se puede negar su vínculo directo con el presidente Milei. Creo que es el que más veces fue a la Casa Rosada y a Olivos. Es carne y uña”, expuso el gobernador con dureza, resaltando las frecuentes visitas de Spagnuolo al Presidente.

Además lo comparó con otras causas cuestionables, como la criptoestafa \$LIBRA, para ilustrar que este tipo de casos tergiversan el funcionamiento institucional.

“Seguí bastante de cerca la cuestión de la criptoestafa, sé cómo es la operatoria, la estudié bastante. Y yo el 14 de febrero pesqué ese tuit de Milei, estaba despierto y me caí de la cama, más o menos. Estaba promocionando una cuestión vinculada con la especulación. Estaba promocionando una moneda trucha como si fuera algo en

beneficio de la industria. Fue la única vez que Milei mencionó las palabras Pyme y producción. Me sorprendió”, comentó en tono irónico.

Al analizar el contexto político, el gobernador reflexionó que la partida de Spagnuolo del organismo no solo sería una aceptación indirecta del audio, sino parte de un entramado mayor: “Me imagino también que los que depositaron la confianza en Milei con el voto, ya les pasó que lo votaron y les cayó la motosierra encima, que les dijo que venía con un grupo nuevo y ahora ven que el gobierno de Milei está lleno de macrismo y de sectores del poder económico. Es otro fraude, otra estafa”.

Desde lo judicial, Kicillof resaltó la necesidad de investigar con rapidez el vínculo entre el Estado y la Droguería Suizo Argentina, cuyos propietarios fueron detenidos al intentar huir con más de u\$s200 mil y 7 millones de pesos. Además, recordó que ya se concretaron 14 allanamientos, aunque aún no hay detenidos.

Por último, mencionó que este escándalo se produce en un momento clave, a pocos días de las elecciones del 7 de septiembre, y apeló al voto para frenar lo que considera un avance del ajuste bajo apariencia de renovación: “Milei evidentemente lo que está esperando es una convalidación, un respaldo, un apoyo a lo que está haciendo y piensa hacer”.

“Hay que dejarles en claro lo importante de ir a votar, transformar el enojo en voto, no nos podemos quedar en la queja o la denuncia y hay que terminar con esta etapa”, concluyó destacando el rol central que tienen los ciudadanos al asistir a votar en pocos días.

# Salud Pública en La Costa: Un vecino costero agradeció la atención que le permitió evitar una cirugía de alto riesgo

La vida de Gustavo González, vecino de Mar del Tuyú, cambió por completo hace un año cuando sufrió un infarto que lo dejó al borde de la muerte. Su corazón quedó seriamente dañado y las secuelas le impidieron volver a trabajar, enfrentando una etapa de mucha incertidumbre y temor.

En aquel momento, los médicos evaluaban la necesidad de realizarle una cirugía a cielo abierto, un procedimiento altamente invasivo y riesgoso. Sin embargo, gracias al acompañamiento que recibió del sistema de salud del Partido de La Costa y a las gestiones impulsadas desde el municipio, su caso fue derivado al Hospital San Juan de Dios de La Plata, donde se logró una alternativa de tratamiento que evitó esa operación extrema.

“Hoy puedo decir que sin la ocupación y la preocupación del personal de salud del Partido de La Costa no estaría vivo. Me acompañaron en cada estudio, en cada control, y se encargaron de que todo se hiciera en tiempo y forma. Esa atención y ese compromiso fueron decisivos para que yo pueda estar contando esto”, relató emocionado.

González recordó que en los meses posteriores a su infarto atravesó momentos muy difíciles, pero siempre se sintió contenido: “Desde el hospital de Santa Teresita hasta el servicio social, todos estuvieron pendientes de mi salud. Me gestionaron turnos, estudios y la derivación a La Plata. Yo lo valoro muchísimo porque en esas situaciones uno se siente muy vulnerable, y contar con ese apoyo hace la diferencia”.

Al referirse al intendente Juan de Jesús, no dudó en subrayar el papel que tuvo en su recuperación: “Estoy



eternamente agradecido al señor intendente, al sistema de salud de La Costa, al hospital de Santa Teresita y a todas las personas que hicieron posible que hoy tenga una nueva oportunidad de vida. Sin esa intervención, mi destino hubiera sido otro”.

Con su testimonio, González busca transmitir un men-

saje de gratitud, pero también de esperanza para otros vecinos que atraviesen situaciones de salud complicadas: “Uno nunca sabe cuándo puede necesitar del sistema de salud. Yo lo comprobé en carne propia y por eso quiero dar las gracias públicamente. Me atendieron con humanidad, con respeto y con compromiso. Y gracias a eso, hoy sigo adelante”.

## Convocatoria al 1º Encuentro de Organizaciones por la Discapacidad en La Costa

El Área de Discapacidad de la Secretaría de Desarrollo Social y Familia de la Municipalidad de La Costa, invita a todas las instituciones y organizaciones a participar del 1º Encuentro de Organizaciones por la Discapacidad, que se llevará a cabo el viernes 29 de agosto a las 15.00 horas en el Centro Cultural de Las Toninas (Av. 7 N° 1645).

La jornada busca generar un espacio de conexión y construcción colectiva, con el objetivo de conocerse, compartir desafíos y planificar acciones conjuntas que fortalezcan el trabajo en discapacidad con impacto en toda la comunidad.

Se solicita que al menos una persona representante de cada organización esté presente, dado que la participación de todos y todas es fundamental para avanzar en la conformación de una Red Local de referentes en discapacidad.

Quienes deseen sumarse pueden confirmar su participación enviando un correo a: [direcciondiscapacidadlacosta@gmail.com](mailto:direcciondiscapacidadlacosta@gmail.com).

Este encuentro será un paso importante para seguir consolidando una sociedad más inclusiva, con igualdad de oportunidades y el compromiso de construir en conjunto un mejor futuro para las personas con discapacidad y sus familias.

**ENCUENTRO DE ORGANIZACIONES POR LA DISCAPACIDAD**

Conectarnos para construir juntos un espacio donde conocernos, compartir desafíos y planificar acciones con impacto colectivo.

**LAS TONINAS**

Viernes 29 de agosto @ 15.00 hs.  
Centro Cultural - Av. 7 N° 1645

Si quieres participar envíanos un mail a [direcciondiscapacidadlacosta@gmail.com](mailto:direcciondiscapacidadlacosta@gmail.com)

Dirección de Discapacidad | Secretaría de Desarrollo Social y Familia | **La Costa** | nuestro lugar en el mundo

# La apuesta del Municipio de La Costa por el alto rendimiento de deportistas costeros

En un emotivo encuentro con atletas locales de distintas disciplinas, se entregó un acompañamiento económico para deportistas de alto rendimiento del Partido de La Costa en sus trayectorias competitivas.

La reunión se desarrolló en un clima cálido y participativo, con la presencia de jóvenes talentos, entrenadores y familias, quienes compartieron sus experiencias de competir en ámbitos regionales, nacionales e internacionales. La ayuda permitirá cubrir gastos de viaje, alojamiento, alimentación, inscripciones y preparación profesional, claves para sostener el rendimiento deportivo.

El secretario de Deportes, Gustavo Leiva, destacó la importancia de este acompañamiento integral: Fue una mañana muy linda, poder escuchar a cada uno de los chicos contar lo que viven dentro del mundo deportivo, y saber que estamos ayudándolos en un momento clave para sus carreras.

Por su parte, el intendente Juan de Jesús reafirmó el compromiso del Municipio con el deporte como política pública de inclusión y desarrollo: *En el Partido de La Costa todos tienen los mismos derechos y la misma igualdad. Y eso incluye el derecho a desarrollarse plenamente en el deporte, con el apoyo del Estado para alcanzar sus sueños.*

## Acompañamiento integral: CEMARD y profesionales especializados

Además de la ayuda económica, los atletas reciben asistencia técnica gratuita en el Centro Municipal de Alto Rendimiento Deportivo (CEMARD), con el acompañamiento de nutricionistas, psicólogos deportivos y kinesiólogos, como el reconocido profesional Juan Restaino. Allí también participan de evaluaciones periódicas que fortalecen su preparación física y emocional.

### Disciplina, esfuerzo y futuro

Las disciplinas representadas fueron variadas: natación, voleibol, tenis, handball, rugby, karting, salvamento acuático y ultramaratón, entre otras.

Entre los casos destacados se encuentran:

- Victoria Pais, tenista con proyección nacional, que entrena con el padre de los hermanos Cerúndolo.
- Felipe Martínez, jugador de rugby del seleccionado regional.
- Joaquín Valerga, joven basquetbolista que integra el plantel de Quilmes de Mar del Plata.
- Patricio Roca, piloto de karting costero.
- Sebastián Bonissone, ultramaratonista que representará a La Costa en la prestigiosa Spartathlon de Grecia, una carrera de 250 km entre Atenas y Esparta.



-Equipo de natación adaptada, líder en el ranking provincial de su categoría.

-Equipo de salvamento acuático, que logró grandes resultados y se prepara para futuros Juegos Olímpicos, donde la disciplina será deporte de muestra.

Las y los jóvenes también compartieron sus experiencias personales. Neisha Solari y Lu Frutos, nadadoras locales, contaron lo que significa para ellas el respaldo

municipal en sus entrenamientos:

*«Me siento muy cómoda. Es un lugar donde soy yo. Antes no me gustaba el deporte y ahora no puedo vivir sin la natación», expresó Neisha emocionada.*

El Partido de La Costa se consolida como un verdadero semillero deportivo, con políticas públicas que impulsan el talento local y refuerzan valores de inclusión, compromiso y equidad.



OFICINA DE GESTIÓN DE  
**RECLAMOS**  
**0800 999 8324**



# La oposición en Diputados se activa por el escándalo de las coimas: interpelación a Karina y discusión en comisiones

DESTAPEWEB. Diputados de bloques opositores repudiaron los audios que vinculan al ex director de la Agencia Nacional de Discapacidad (Andis), Diego Spagnuolo; la secretaria General de la Presidencia, Karina Milei, y al subsecretario de Gestión Institucional de la Secretaría General de la Presidencia, Eduardo Menem, con un presunto esquema de pedidos de coimas a prestadores de discapacidad.

En diálogo con Radio Rivadavia, el diputado del Frente de Izquierda y de Trabajadores - Unidad (FIT-U) Christian Castillo contó que la izquierda presentó "el proyecto para interpelar a Karina Milei" y que su tratamiento dependerá "de la voluntad política de otros bloques".

El legislador detalló que, según las investigaciones, "se calculan 10 millones de dólares que recaudaban", lo que calificó como "una caja enorme" y añadió: "Efectivamente se logra comprobar lo que estaba en los audios donde hablaba (Diego) Spagnuolo, alguien que iba frecuentemente a Olivos y que el Gobierno colocó para

hacer recortes".

Castillo cuestionó con dureza la política aplicada en el área: "En discapacidad hubo alrededor de 380 despidos, se congelaron las prestaciones y hubo un recorte totalmente discrecional de las pensiones. Personas que tenían todas las condiciones para acceder a la pensión, por el solo hecho de haberse mudado, quedaron sin la prestación".

## Milei respaldó a Karina en medio del escándalo de las coimas

Este tema, seguramente, unirá a los bloques opositores al Gobierno. Por ejemplo, el diputado de Unión por la Patria (UP) Juan Marino escribió en su cuenta de X: "La Andis no puede ser rehén de esta red de corrupción. Tampoco se puede esperar a que la Justicia desmantele esta red y encarcele a todos los corruptos. Necesitamos que se depure inmediatamente la Andis y que sus programas, como el Incluir Salud, funcionen".

"El gobierno se queja de que desde la oposición denunciemos su crueldad. Sin embargo, es el propio gobierno quien debería hacer más y quejarse menos. Tienen que hacerse cargo y resolver las consecuencias de sus nefastas redes de corrupción. Exigimos que saquen a los funcionarios de la Andis que tengan que sacar para que el organismo funcione como corresponde y que no sea utilizado como una caja para la corrupción de Karina y los Menem. Las personas con discapacidad no pueden esperar", siguió Marino y concluyó: "De un lado está la emergencia con vidas en juego y del otro lado la indignidad de los corruptos. Lo mínimo que se le puede



pedir a todo gobernante es tener la capacidad moral para querer hacer el bien y evitar hacer el mal. La motosierra de Milei mata. La corrupción de Karina y los Menem también".

## La comisión de salud discutirá el escándalo

Muchos focos estarán puestos en la reunión de la Comisión de Salud del martes, en la que se discutirá el escándalo de las coimas.

"Martes 12 citación a reunión conjunta de comisiones de salud pública y discapacidad, para tratar las denuncias por coimas en la compra de medicamentos del Andis", anunció en su cuenta de X el diputado de Unión por la Patria Pablo Yedlin, presidente de la Comisión de Salud.

### EDICTO

"Por disposición del señor Juez Federal de Dolores, Dr. Martín Bava, en autos FMP 4427/2025 caratulados QUERO NAVARRO, KATHERINE DARNEY s/SOLICITUD CARTA DE CIUDADANÍA se publica el presente a fin de que se hagan llegar al Fiscal Federal ante este Juzgado en el domicilio de Chascomús N° 132 de Dolores, las consideraciones que pudiesen obstar a la concesión de la ciudadanía argentina a Katherine Darney QUERO NAVARRO, DNI 95.947.021, nacida el día 21/03/1990 en la localidad de Maracay, provincia de Aragua, de la República Bolivariana de Venezuela; hija de Maigualida Quero Navarro, ingresó al país el día 09/04/2018; radicación permanente obtenida el día 04/12/2020, domiciliada en la localidad de San Clemente del Tuyú, provincia de Buenos Aires." Dolores, 19 de agosto de 2025.- Fdo. Nicolás Rossi. Secretario.

### EDICTO

El Juzgado de Paz de Mar del Tuyú, del Departamento Judicial de Dolores, en los autos caratulados: "REYMUNDO, MARCELO FABIAN C/ DÍAZ DE CAMPO, MANUEL EMILIO S/ PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA VICEÑAL / USUCAPION (INFOREC 958)" EXPEDIENTE N° 67793, Cítese al accionado y/o quienes se consideren con derecho sobre el inmueble objeto de autos, para que dentro del plazo de doce días (ya ampliado conforme a la distancia, Art. 158 del CPCC) se presente a hacer valer sus derechos, bajo apercibimiento de designarse Defensor Oficial en los términos del Art.91 de la Ley N° 5827 citándose por Edicto conforme al Art.681 citado que se publicará por diez días en el Boletín Oficial y Diario Pionero. Mar del Tuyú 12 de agosto del 2025. TORRES Laura Mónica.

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Denise Elizabeth ASTUDILLO. General Lavalle, 6 de Febrero de 2025.-Juan Manuel López Auxiliar Letrado

### EDICTO

"Dolores, Agosto de 2025. A despacho la presente CN°1601-1417 caratulada INCIDENTE DE EJECUCIÓN DE SUBASTA EN CN°1601/2022 "RODRIGUEZ, ADRIÁN GUILLERMO" (IPP 03-02-3066-20), y atento el estado de autos, .... convocase a las Asociaciones de Protección Animal, que acrediten personería jurídica, y con sede en el Departamento Judicial Dolores interesadas en el bien decomisado (vehículo camioneta marca VW AMAROK), a presentarse en la sede de este Juzgado en el término de diez días. Funcionario Firmante: 18/08/2025 12:32:08 - DOUMIC Florencia Virginia - SECRETARIO JUZGADO EN LO CORRECCIONAL N° 2 - DOLORES.

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de ANTONIO ISMAEL MENA.General Lavalle, 27 de mayo de 2025.-Juan Manuel López Auxiliar Letrado.

### EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 3, Secretaría Única del Depto. Judicial Dolores, en los autos caratulados: "CHIMENTO, JUAN CARLOS S/ SUCESION TESTAMENTARIA", Expte. N°75.229, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de CHIMENTO, JUAN CARLOS, DNI N°M5.207.782.- DOLORES, 20 de AGOSTO de 2025.- ARBELECHE Adolfo Marcos. SECRETARIO-

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de HUGO ALEJANDRO MALDONADO General Lavalle, 6 de agosto de 2025.- Juan Manuel López Auxiliar Letrado.

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de Marcelo Sergio DEAMBROGIO. General Lavalle, 11 de agosto de 2025.- Juan Manuel López Auxiliar Letrado.

